



## Club Suiza de San Fernando participó en torneo "Copa Panchita" en Valparaíso

El club de Basketbol Suiza de San Fernando estuvieron presentes el pasado fin de semana en la octava edición del torneo Femenino Copa Panchita Sub 13, el cual se realizó en la ciudad de Valparaíso y participó con su categoría sub 12.

En total fueron 30 equipos desde Iquique a Punta Arenas quienes estuvieron presentes en este importante certamen, el representativo sanfernandino estuvo compuesto por 12 jugadoras, quienes bajo las órdenes del entrenador Manuel Calvo Díaz llevaron adelante su participación en el puerto, además la mayoría de sus padres y madres viajaron a acompañar al equipo en las distintas sedes del torneo como el estadio O'Higgins, el gimnasio de la PUCV, el club deportivo Árabe y el Fortín Prat, el cual fue el punto neurálgico del torneo.



En términos generales, fue un campeonato de mucha calidad de parte de los equipos participantes, en total fueron nueve partidos los que Suiza participó (tres por jornada). Amalia Muñoz, Ignacia Colina, Emilia Mora, Romina Aránguiz, Paz López, Camila Contreras, Emilia Abaca, Emilia Gajardo, Matilda Rivas, Valentina Palma,

Maite Trujillo y Agustina Sandoval fueron las jugadoras que estuvieron defendiendo los colores suizos en este torneo.

El club agradeció en primer lugar a los padres por su gran apoyo a sus hijas, también agradecieron al municipio sanfernandino por comprometerse con el deporte con el bus para el transporte de la delegación.